

Présentation de Jésus au temple

Quarante jours après la naissance de Jésus, Marie et Joseph présentent l'enfant au temple de Jérusalem. C'est la tradition, la consécration du premier-né à Dieu. Le vieillard Siméon prend l'enfant dans ses bras et dit: «**C'est Jésus, la lumière des nations.**»

Dix différences se sont glissées entre ces deux dessins. A toi de les retrouver.



Le 2 février, on associe aussi la fête chrétienne de **la Chandeleur**.
Ce jour-là, on bénit les cierges et on fait sauter les crêpes.

Bonne fête de la lumière!